

**横浜市アマチュア無線非常通信協力会港北支部
訓練を兼ねた移動運用実施報告**

2005年6月 事務局記

港北支部では、今年度移動運用等を実施し支部員のスキルアップと親睦などを図るとともに一般の方にも、非常時の無線の有効性などをアピールしようということになっております。

先日、皆さんで活動できそうな鯛ヶ崎公園を探して、移動運用実験を行ってきました。移動運用にも適している場所で、お天気も良く多数のご参加のもと成功裏に終了しました。

日時 2005年6月5日 10時～14時 (実質8～15時)

場所 港北区日吉本町5丁目 鯛ヶ崎公園

準備機材 144/430GP, 7/21/28DP, 同軸2本, 伸縮ポール, 三脚, 発電機, 無線機2台, ACDC電源, 延長電源コードリール, ロープ, アナライザなど
その他、参加される方で自分の機材を持ち込み50MHZ八木アンテナでも運用しました。

参加者 今野、中山、川上、斉藤、小嶋、松崎、森、藤田、戸島、山岡、高崎、富樫、大賀、餌差、高野夫妻、城所夫妻、荒井さんと延べ19名

当日は、主担当 中山さんなどは8時前から行って準備し皆さんをお待ちしておりました。予定通り、438.70MHZを常時ワッチしながら準備、運用に入りました。

運用概要

まず、7/21/28MHZのダイポールと訓練で使用するのと同じグランドプレーンアンテナを設置。短波帯で北海道や九州を含む国内局と交信、もちろん430MHZではローカル局との交信を行いました。また、富樫さんの50MHZ帯の0.25W小型機と2エレメントの八木アンテナで北海道の局と交信したりと、コンディションもよく皆さん新しい体験を楽しみました。

なお、飲食品は自己調達で行いましたが、今回はバーベキューなども行いながらというのもいいですね。途中、高野さんがスイカを差し入れてくださり、暑い中でのどを潤しました。



アンテナ設置、準備中



公園から南方向の眺望



運用中のみなさん



運用中のみなさん



運用中のみなさん



参加のみなさん

港北支部では、このような形での移動運用は初めてでしたが、有意義なことでした。また次の機会には、みなさんぜひご参加ください。